

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan karunia-Nya yang memberikan hikmat dan kesehatan kepada penulis sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik dan sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi Yang Berjudul “Penerapan Model Pembelajaran Berbasis Masalah (PBM) Untuk Meningkatkan Keingintahuan Dan Hasil Belajar Siswa Pada Materi Sistem Persamaan Linear Kelas X Sman 1 Laguboti T.A 2014/2015” disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si selaku Rektor Universitas Negeri Medan beserta staf – staf pegawai direktorat, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D selaku dekan FMIPA beserta staf-stafnya. Kepada Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si selaku Ketua Program Study Pendidikan Matematika dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis dan telah memberikan banyak ilmu pengetahuan selama perkuliahan.

Penulis juga menyampaikan terima kasih dan penghargaan kepada bapak Drs. Togi, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak meluangkan waktunya untuk memberikan arahan dan bimbingan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Prof. Dr. P. Siagian, M.Pd, Bapak Drs. W.L. Sihombing, M.Pd dan Bapak Dr. Abil Mansyur, S.Si, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Katrina Samosir, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada Ayahanda tercinta Lamarius, S.Pd dan Ibuda Herta br Sianturi yang tak henti-hentinya memberikan

motivasi dan doa serta memberikan dukungan moral dan material kepada penulis demi keberhasilan penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, juga kepada Bang Wahyu, Adik Andre, Adik Coory, dan Adik Yosi yang juga selalu memberikan dukungan dan motivasi. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Jelarwin Dabutar, S.Pd, M.Pd selaku Kepala Sekolah SMA N 1 Laguboti dan Ibu Kestina Simangunsong, S.Pd, selaku guru bidang studi matematika di SMA N 1 Laguboti yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Tak lupa penulis mengucapkan terima kasih kepada teman-teman seperjuangan di Matematika (Nanda, Siska, Vera, Friska, Rista, Zita, Ria, Puji, Santika, Dwiq) dan seluruh anak Reguler C 2010 yang selalu memberikan dukungan dan doa. Buat sahabat penulis Marcel Fransiskus Mendrofa yang selalu membantu dan mendukung penulis, serta anak-anak Ikbkm (Aam, Anggi, Roiman, Marihot, Maria, dll) yang selalu memotivasi penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran dari pembaca yang bersifat membangun. Penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat untuk kemajuan ilmu pengetahuan dan memberikan inspirasi bagi pembaca.

Medan, Maret 2015

Penulis,

Renata Yolanda Pakpahan
NIM 410311165